
 

 

   Villalta – Borella                                                       

 
                                                                 AL SIG. SINDACO  

                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

 

Assemblea del Comitato di Zona Villalta – Borella del 25 Giugno 2013 

 

Circolo A.R.C.I. Borella ore 21.00 

 

Presenti:  
Umberto Cestelli - Domenico Nunziatini - Giuseppe Angelini - Lorena Sacchetti - Roberto Rossi – 
Marco Fucci – Agostino Nicolini - Salvatore Costa. 
 
Assenti: 
Daniela Casadei. 
 
PREMESSA: DATO CHE DIVENTAVA DIFFICILE CONDENSARE IL CONTENUTO DI QUESTA 
ASSEMBLEA, SI E’ RITENUTO OPPORTUNO LASCIARE GLI APPUNTI COSI’ COME SONO STATI 
PRESI (TIPO SBOBINATURA), QUINDI LA SERATA VIENE RACCONTATA A MO DI COPIONE 
TEATRALE. 

 
Redige il presente verbale il Consigliere Roberto Rossi coadiuvato dal Presidente Umberto Cestelli 

 

Ordine del giorno: 

01) CONFRONTO SUI PROGETTI CONSEGNATI AL PRESIDENTE DA PARTE DELL’ASSESSORE FATTORI 

RIGUARDANTI L’INCROCIO FRA VIA CESENATICO E VIA CADUTI DI TUTTE LE GUERRE. 
 

02) RESOCONTO DEL VICEPRESIDENTE DOPO L’INCONTRO CON L’ASSESSORE TAVANI RIGUARDO LA VIA 

CANTALUPO. 

 

03) PROPOSTE ED EVENTUALE CALENDARIO DELLE ATTIVITA’ A CARATTERE SOCIALE/CULTURALE DA 

INTRAPRENDERE CON L’ARRIVO DELL’AUTUNNO.   

 

04) RESOCONTO DEL TESORIERE PER QUANTO RIGUARDA IL CAMBIO DELLE FIRME SUL CONTO CORRENTE 

DEL COMITATO E PREVISIONE DI BILANCIO 2013/2014. 

 

05) VARIE ED EVENTUALI 

 

Umberto Cestelli: 
Buonasera, volevo anticipare la lettura dei 2 verbali recentemente postati, del 25 marzo e 10 aprile. 
(il resto dei membri del comitato afferma averli già letti e approvati, quindi il presidente omette la 
lettura) 
 
Punto 1. 
Umberto Cestelli: 
Mi sono visto con l’Assessore Fattori il quale mi ha dato i disegni con i progetti per la questione 
rotonda. Il primo disegno riguarda il progetto dello spostamento della rotonda al centro.  
Fattori ha detto di avere parlato con Lucchi per quella porzione di terreno necessaria a questa 
operazione. Secondo Fattori si verrebbe a creare quella stessa situazione di pericolo che prima c'era 
con il chiosco, questa volta per l'immobile in cui ora c'è la banca. (viene fatto visionare il disegno ai 
presenti). 
 
 



 
Poi c'è il secondo disegno, in cui c'è il progetto di togliere la rotonda e mettere il rialzo nella Via 
Cesenatico. Ci sono due piccole isole spartitraffico che escono dalla via caduti di tutte le guerre, 
adibite a giardino (molto piccole). Non c'è il dare precedenza nella Via Cesenatico. 
. 
Marco Fucci:  
l'ipotesi di mettere dei semafori a chiamata ? 
 
Umberto Cestelli:  
non è stata neanche presa in considerazione: si stimano 60-70.000 euro di costo. 
La svolta da Via Caduti di tutte le guerre, prendendo in esame il disegno relativo alla rimozione della 
rotonda, dovrebbe essere agevole, anche grazie al rallentamento dei veicoli su via Cesenatico. 
Per ciò che riguarda il progetto di centratura della rotonda, va demolita e poi rifatta.  
Non mi hanno detto nulla riguardo il costo. 
 
Marco Fucci:  
a guardare i disegni, mi sembra che spostando la rotonda al centro ci troviamo con i problemi simili a 
prima anzi cosi li avremo da ambo i lati sia dal lato chiosco sia dal lato banca; il secondo disegno è un 
buon cambiamento. 
 
Giuseppe Angelini:  
La penso cosi anch’io. 
 
Roberto Rossi:  
la situazione di sicurezza deve essere valutata dal Comune, se devo dare un giudizio che prescinde 
da questo, io preferisco la rotonda perché dà maggiori possibilità di immissione degli utenti di Via 
Caduti di tutte le guerre in Via Cesenatico. 
 
Agostino Nicolini: 
le due aiuole disegnate nel progetto del rialzo, sono troppo larghe che mettono un po' in difficoltà gli 
automobilisti. 
 
Umberto Cestelli:  
vedo anch'io che sono sproporzionate ma forse è un'approssimazione del disegnatore. 
 
Agostino Nicolini:  
toglierei il brutto giro della pista ciclabile, a questo punto tanto vale farla fiancheggiare lungo la via 
Cesenatico.  
 
Marco Fucci:  
su questo sono pienamente d'accordo 
 
Salvatore Costa:  
la soluzione del rialzo mi sembra più efficace. Controindicazioni ci sono riguardo i mezzi pesanti, bus 
e camion, sia per i semiassi, sia per il rischio che facciano spostare/erodere i rialzi. 
 
Umberto Cestelli:  
sui tecnicismi non possiamo addentrarci perché non è la nostra materia, noi dobbiamo scegliere qual 
è il progetto che ci convince di più, proporre eventuali modifiche, dopodiché si va in assemblea.  A 
me personalmente sarebbe piaciuto anche il progetto di rotonda accentrata, però dopo ci portiamo 
avanti ancora una volta un problema di sicurezza. Inoltre con il progetto del rialzo, la Sig.a Maldini, 
se volesse, potrebbe in deroga tornare ad aprire nella stessa posizione di prima. 
Io direi di non mettere ai voti i progetti qui, in assemblea diremo che abbiamo visionato i disegni e ci 
siamo fatti un'idea di massima. 
 
Roberto Rossi:  
i tempi? 
 
 



 
 
Umberto Cestelli:  
poniamo la cosa all'Amministrazione poi non appena loro sono pronti convochiamo l'assemblea. 
 
Punto 2.   
Roberto Rossi:  
eravamo io e la Daniela, siamo andati con la richiesta dei dossi di plastica, quelli che costano meno. 
L’Assessore Antonio Tavani ha detto che non ha la disponibilità finanziaria, lui è personalmente 
contrario per via del rumore che i dossi provocano al passaggio dei mezzi e perché non ritiene 
appropriato riempire di dossi le strade di Cesenatico, però se gliela richiediamo, e se ovviamente la 
popolazione residente è d'accordo, non appena ha i soldi ce li fa mettere.  
E' fondamentale che il comitato poi, di fronte a eventuali rimostranze della popolazione, che prima 
chiede la messa in opera, e poi si lamenta, non faccia marcia indietro disconoscendo la richiesta fatta 
in precedenza, come è successo in alcuni casi con altri comitati.  
Noi ovviamente abbiamo garantito la lealtà del nostro comitato, già dimostrata nel “caso senso unico” 
a Villalta. 
Poi ci ha consigliato un incontro con L’Assessore Giovannino Fattori perché lui quest'anno sembra 
possa ritenere il 20% degli introiti delle multe per finanziare interventi per il miglioramento della 
viabilità e sicurezza. Allora dovremo organizzare un incontro con Fattori. 
 
Lorena Sacchetti:  
aveva detto che questi interventi sarebbero stati a costo zero. 
 
Roberto Rossi:  
invece con noi ha detto che costerebbero 5000 euro. La richiesta è di 2 dossi in fondo a Via Cantalupo. 
 
Marco Fucci:  
se si fanno, bisognerebbe farli sui due lati della Via Cantalupo, non solo da una parte. 
 
Umberto Cestelli:  
dovremmo organizzare un referendum. 
 
Roberto Rossi:  
dovremmo andare a sentire dall’ Assessore Fattori se c'è veramente questa disponibilità finanziaria e 
poi facciamo il sondaggio con la popolazione. Magari potremmo fare un'assemblea con i residenti e 
dopo decidere se fare o no il referendum. 
 
Umberto Cestelli:  
si potrebbe fare una votazione palese in assemblea, però la soluzione migliore è il referendum. 
 
Roberto Rossi:  
non è facile organizzare il referendum, anche perché questa volta non abbiamo il supporto dei due 
negozi per raccogliere le schede. 
 
Marco Fucci:  
anche in assemblea non è così semplice, dovremmo chiedere i documenti a coloro che partecipano: 
come facciamo a sapere che sono veramente residenti in Via Cantalupo ?   
Per il referendum potremmo anche dare un tempo lungo per il ritiro delle schede, tipo 20-30 giorni,  
di modo che si può andare a ritirare le schede casa per casa. 
 
Umberto Cestelli:  
Roberto, pensi che la Daniela potrebbe farsi come referente per il ritiro, dal momento che la 
conoscono tutti ? 
 
Roberto Rossi:  
penso di sì, però chiaramente dovremo aiutarla. Io potrei per esempio fare la parte di Via Cantalupo 
di Borella prima. 
 



 
Umberto Cestelli:  
lunedì andiamo da Fattori, se c'è la disponibilità finanziaria, siamo d'accordo nell'organizzare un 
referendum ? (nessuno esprime un'opinione in contrario, quindi l'assemblea del comitato è 
favorevole) 
 
Punto 3. 
Umberto Cestelli:  
ho messo questo punto perché pensavo fosse giusto, dopo l'esperienza della serata dei funghi, fare 
una sorta di programmazione, a partire da ottobre, per organizzare  3 - 4 serate a tema di carattere 
culturale-sociale da poter sviluppare alla scuola di Villalta.  
C'era la proposta di Lorena di fare la serata Croce Rossa e mi sembra una cosa interessante.  
Poi c'era Casalboni per gli oli esausti. 
 
Giuseppe Angelini:  
Casalboni è un'iniziativa più per le scolaresche piuttosto per gli adulti. 
 
Umberto Cestelli:  
poi c'era Agostino: se tu sei favorevole io rifarei una serata sui funghi, oppure una sulle erbe oppure 
tutte e due. 
 
Agostino Nicolini:  
qualcosina riusciremo a fare, però io il programma lo faccio a novembre, quindi andremo o a fine 
anno, o all'inizio dell'anno prossimo. 
 
Umberto Cestelli:  
Roberto per i consumatori ?  
 
Roberto Rossi:  
nessun problema, Giorgio Lugaresi dell'A.d.o.c. è sempre disponibile. 
 

Salvatore consegna delle fotocopie con dei progetti di carattere sociale per il periodo di agosto - settembre:  
Tramonto al mare con i residenti di Villalta-Borella (affitto pulmino, accordo con un bagno, buffet); Festa 
d'Autunno: sabato 21 e domenica 22 settembre, sabato cena e domenica pranzo e cena. 
 

Umberto Cestelli:  
sono due progetti molto belli però sono fattibili ?  
Si può provare a fare una serata insieme, completamente gratuita (tutti i costi a carico del comitato) e 
vedere come va. Andiamo in spiaggia, dalle 18 alle 21, prendiamo un accordo con un bagno, diamo 
un po' di frutta. Per il trasporto, vediamo di trovare un pulmino a posto con tutto (autorizzazioni, 
assicurazione, ecc.). 
 
Punto 4. 
Giuseppe Angelini:  
per ciò che riguarda il cambio delle firme, 10 giorni fa ho consegnato il verbale che richiedeva la 
banca, ho consegnato le copie dei documenti di Roberto, bisognerà chiudere l'attuale libretto e aprirne 
un altro con le firme mie, di Umberto e di Roberto. Ho richiesto 1000 euro, anche perché è meglio 
farlo non troppo tardi come l'anno scorso. Stiamo aspettando che la banca ci chiami per le firme 
davanti a loro e per la decisione sui fondi. 
 
Umberto Cestelli: 
prima di chiudere la riunione volevo dirvi questo:  
Sono successe delle cose riguardo la decisione di instaurare il senso unico. Ci sono state delle uscite 
nel giornale e mi sono sentito in dovere di rispondere, sempre a mezzo stampa. Dato che sul giornale 
venivano riportate cose inesatte e di parte, ho semplicemente scritto in modo esatto le cose come 
erano andate, ribadendo che le decisioni in merito al cambiamento di viabilità erano state prese in 
modo democratico tramite un referendum consultivo fatto ai cittadini residenti nelle due vie in 
questione. Tutti gli articoli sono stati riportati sulla nostra pagina facebook. 
 



  
Ci sono stati dei giudizi negativi, un gruppo di persone hanno fatto una raccolta firme, allora io ho 
interpellato i nostri amministratori e loro mi hanno detto che le modalità di azione intraprese dal 
comitato sono state democratiche al massimo grado, e che questa amministrazione intende 
fermamente tener fede alla decisione presa in merito al cambio di viabilità deciso tramite un 
referendum. 
 
Umberto Cestelli:  
L’Assessore Fattori mi ha detto che fine mese Giugno, inizio Luglio, dovrebbero venire a fare le 
strisce dei parcheggi. 
Inoltre voglio mettervi al corrente che: 
molte persone si lamentano con preoccupazione del fatto che alcuni residenti, che non accettano il 
cambiamento di viabilità, entrano con le proprie auto imboccando la via XXV Aprile in controsenso e 
che tali persone creano una situazione di estremo pericolo per tutti, ho scritto una lettera al 
comandante dei  vigili urbani in cui chiedo di rafforzare la loro presenza in zona.  
Al momento non ho avuto risposta. Allora ho deciso di fare un sollecito e per conoscenza inviarlo 
anche all’Assessore Fattori. 
 
Al termine della riunione in modo molto informale il consigliere Agostino Nicolini chiede di parlare 
con il Presidente e con il Vice Presidente ai quali comunica con lettera scritta la propria volontà di 
dimettersi dalla carica di consigliere di questo Comitato motivando la sua scelta, in modo doloroso 
ma fermo, con motivi strettamente personali e non di merito sul Comitato stesso. 
Vista la fermezza di intenti e rispettando le esigenze personali del Consigliere Agostino Nicolini il 
Presidente e il Vice Presidente con molto rammarico accettano le sue dimissioni. 
 
Lettera di dimissioni che allego al presente verbale. 
 
 
 
 
 

La riunione si chiude alle 23.30 circa. 
 
 
 
 
Borella, 25 Giugno 2013 
 
 
 
 
 
                        Il Presidente                                                              Il Consigliere  

                    Umberto Cestelli                                  Roberto Rossi 

 



 
 
 


